
Concernant le dernier groupe, désolé
mais Tino, Anaëlle et Orlane étaient introuvables sur les pistes.

En attendant les photos de demain: 
voici les textes de Tino et d'Orlane.

Histoire des pros de la glisse:

Avec Patrice, nous avons pris le téléski pour mieux faire les virages. Ensuite, nous 
avons pris le télésiège pour monter au plateau du Libouze. Dans mon groupe, nous 
sommes quatorze en tout. Arrivés au Libouze, nous avons pris la piste verte. J'étais 

devant car avec Paul nous l'avions déjà faite. La piste verte est la plus facile. 
Ensuite, il y a la piste bleue, la rouge et enfin la noire. J'ai bien progressé avec 

Patrice. Avec Paul, c'était trop difficile car nous étions directement montés après la 
troisième séance. Pour freiner, il nous a appris le chasse neige. Nous sommes en 
train d'apprendre à déraper. Il nous a aussi appris à monter en escalier. Cela sert à 
monter les pentes. Nous skions aussi les uns derrière les autres pour apprendre à 

gérer notre vitesse. 
Les chutes sont super marrantes. Je suis tombé dans les arbres mais j'aime le ski car 

ça fait partie du ski de chuter.  

Tino

Les pros de la glisse

 Avant, tous les élèves de l'école Jean Minet  étaient ensemble.  Maintenant, nous 
sommes séparés.  Tino , Anaëlle et moi  sommes avec des filles et des garçons  de 
Léon Blum   mais ils  sont gentils. Notre moniteur  s' appelle  Patrice  il est très 
gentil lui aussi. 
Le premier  tire -fesse, ça m'a fait très bizarre.   La première   fois,  je suis tombée 
donc Leïla a  cru qu' il fallait lâcher. Elle a lâché.  Alexandrine a fait la même chose 
ainsi qu'Anaëlle.
Le premier télésiège,  j' ai eu très peur . J 'étais avec  Leïla, Anaëlle et Alexandrine. 
A l'arrivée, elles sont toutes tombées mais pas moi.
Le premier jour, nous avons appris à monter les petites pentes en escalier. Le 
deuxième  jour  nous avons appris  le chasse-neige  et les dérapages  pour descendre 
les pentes. Souvent on se met les uns  derrière les autres, quand on tombe c'est très 
marrant.

Orlane   


